

**WOOLABLE by
Lorena Canals**



La revolución de la lana **WOOLABLE by LORENA CANALS**

La 1ª colección de alfombras de lana lavables en lavadora

- Lorena Canals vuelve a revolucionar el mercado textil creando la primera colección de alfombras y productos de lana que pueden lavarse en una lavadora con agua.
- Woolable by Lorena Canals es la nueva colección de lana de la diseñadora para vestir la casa.

Junio de 2019.- En los últimos 20 años **Lorena Canals** se ha convertido en una de las marcas textiles con mayor reputación gracias a la creación de sus alfombras de algodón lavables en casa. Ahora, revoluciona de nuevo el mercado con las alfombras de lana lavables *Woolable by Lorena Canals*.

Lorena Canals presenta la primera colección de alfombras de lana lavable en lavadora con agua confeccionadas de forma artesanal una a una con fibra de lana natural por las manos expertas de sus artesanos y artesanas de India.



La colección *Woolable by Lorena Canals* está formada por 40 referencias con alfombras en 5 tamaños distintos, divididas en 4 colecciones: Hopi, Free your Soul, Fields y Bohemian Classics. Cada uno de sus diseños es único y lleva intrínseco un significado especial que consigue crear un universo de emociones, sensaciones, paz y misticismo a la colección.

“Soy el alma de nuestro universo de alfombras lavables. Todos tenemos un alma con unas características únicas que deberíamos potenciar, un alma interna que nos diferencia de los demás”. Lorena Canals

(sigue...)

Hopi Collection, una colección con alma. *Hopi* es una colección de 9 alfombras inspiradas en el pueblo Hopi, donde habita la tribu nativo-americana más antigua del continente. Una cultura indoamericana muy arraigada a la espiritualidad y creyentes de que absolutamente todo, incluso los objetos, tienen alma. La diseñadora cree en el alma de las cosas y está convencida de que las empresas deben tener alma. El objetivo de la colección *Hopi* es transmitir paz, misticismo y positivismo a través de alfombras inspiradas en piezas de arte de esta tribu. La colección destaca por sus colores neutros y de estilo hippy que transmiten la armonía y la sabiduría de los Hopis.



Alfombras de lana lavables Zuni 170x240cm y 90x240cm; Kachina 90x240cm; Tuba 170x200cm y 170x240cm; Arizona 170x240cm y Hoka 160cm, Bannock 160cm y Chinook 160cm.



Alfombras Woolable by Lorena Canals de lana Lavable Kachina, Zuni, Autumn Breeze, Almond Valley y Into the blue

Free Your Soul Collection, colores que nos hacen sentir bien. *Free Your Soul* es una colección de 12 alfombras que nos adentran en un mundo de sensaciones con la intención de abrir el alma y la mente del ser humano para sacar lo mejor de él. En esta colección, **Lorena Canals** ha querido transmitir sensaciones a través de cada uno de los colores destacando la importancia que éstos tienen sobre nuestro bienestar. Colores que transmiten sensaciones y despiertan emociones en los cinco sentidos.



Alfombras de lana lavables Sounds of Summer, Into the Blue, Forever Always 300x200cm y 140x200cm; y Spring Spirit, Autumn Breeze y Winter Calm 300x200cm y 140x200cm

(sigue...)

Fields Collection, un paseo por los cultivos de plantaciones de té. *Fields* es una colección de 6 alfombras y 1 pouff que quiere reflejar, en cada uno de sus diseños, la belleza de los paisajes verdes de Sri Lanka. Las plantaciones de té, sus montañas y valles cultivados han sido la fuente de inspiración para Lorena Canals. La composición de sus líneas y los tonos otoñales de la colección nos transportan a paseos entre cultivos de té, almendros, café y chía.



Alfombras de lana lavables *Rose Tea, Green Tea, Black Tea* 160cm; *Black Chia, Golden Coffee, Almond Valley* 170x240cm y *Puff Fields* 70x20cm.

Bohemian Classic Collection, la más bohemia. *Bohemian Classic* es una colección de 9 alfombras y 1 pouff diseñados en una paleta de colores suaves, fácilmente combinables en cualquier ambiente de la casa. La simplicidad de los diseños a través del juego de distintas texturas y acabados artesanales aporta riqueza a cada pieza. Destaca la belleza natural que nos proporciona la textura de la lana, los colores cuidadosamente seleccionados, los pequeños detalles como los flecos anudados a mano, la mezclilla de colores o la combinación de distintas alturas del hilo creando volúmenes cómodos y agradables al tacto.



Alfombras de lana lavables *Lakota Day* 170x240cm, 140x200cm y 140x80cm; *Lakota Night, Bereber Soul* 300x200cm, 140x200cm, 140x80cm y *Pouff Bereber*



Alfombras Woolable by Lorena Canals de Lana Lavable *Lakota Day, Bereber Soul* y *Sounds of Summer*

(sigue...)



Las primeras alfombras de lana lavables llegan de la mano de la misma firma que revolucionó el mercado hace 20 años con las alfombras de algodón infantiles que se podían lavar en lavadora convencional. **Lorena Canals** lleva años investigando cómo poder lavar la lana con agua y, por fin, puede presentar su nueva colección Woolable by Lorena Canals con la que pretende conseguir alfombras prácticas, bonitas y solidarias.



La lana destaca por ser una fibra natural sostenible, de alta calidad y altamente apreciada por sus características. Todos los productos de la colección Woolable by Lorena Canals son de lana natural y confeccionados de forma artesanal.



Lorena Canals revoluciona el mercado textil con las primeras alfombras de lana lavables. ¡Ahora ya se pueden manchar!



Artesanales. Diez artesanos están involucrados para hacer única cada una de las alfombras de la colección, desde la selección de las mejores fibras de lana, hasta la confección artesanal y los acabados a mano.



Eco-friendly. Siguiendo los valores corporativos de la firma, Lorena Canals utiliza materias primas naturales, sostenibles y tintes naturales que no sean tóxicos para el medio ambiente.



Productos Naturales. Lorena Canals consigue unos resultados inmejorables aplicando tintes naturales y no tóxicos para respetar los principios medioambientales, y con cada nueva colección se añaden nuevos tonos a la paleta de colores de la firma.



RSC. Lorena Canals trabaja personalmente para ofrecer a los niños del Norte de India un futuro mejor apostando por su educación. Comprando los productos de la firma se contribuye a su proyecto Sakûla.

Siluetas Woolable (290Mb): <https://we.tl/t-zFaMT88XQo>

Ambientes Woolable (1,2Gb): <https://we.tl/t-Ps0TAwPtLN>

La diseñadora con la colección (80Mb): <https://we.tl/t-2NRcgMSP3x>

Producción Woolable en India (170Mb): <https://we.tl/t-zyzeWXPLMe>